

VALENTINA TERESHKOVA

Valentina, con 26 años estuvo en el espacio 70 horas, siendo la primera mujer que, viajó al espacio.

16/01/2022

Noa Prieto Herranz



Valentina, con 26 años estuvo en el espacio 70 horas, siendo la primera mujer que, viajó al espacio.

Esta astronauta rusa participó en el programa Vostok 6 en el cual hacía dos años en el Vostok 1 participó Yuri Gagarin, el primer hombre que viajó al espacio.

Valentina, se sintió inspirada al ver a Yuri Gagarin salir al espacio. Por lo que escribió una carta a las autoridades para pedir ser escogida para futuros viajes.

Un día la llamaron y junto a cuatrocientas candidatas se la hizo una entrevista y varias pruebas médicas las cuales aprobó fácilmente. Ella fue escogida entre las cinco mujeres gracias a que como todas cumplía el requisito que la salvaría la vida ya que, cuando la capsula aterrizara ella no debía estar dentro, debería de haber saltado en paracaídas. Irina Solovyova miembro del equipo nacional de paracaidismo, Tatyana Kuznetsova una joven de veinte dos años, Valentina Ponomaryovalá cuál se había graduado como piloto en el Instituto de Aviación de Moscú y Zhanna Yorkina, que era profesora de escuela fueron sus contricantes.

Rusia tenía que darse prisa para conseguir que Estados Unidos no fueran los primeros en poner en órbita a una mujer.

En las pruebas físicas Valentina destacó, pero tuvo problemas con los cursos de aeronáutica e ingeniería, por lo que ella no fue la favorita. Además por temas de política la otra cápsula la ocuparía un hombre. Aunque Ponomaryovalá fue la favorita hasta el final, la última plaza fue para Tereshkova.

En el despegue no hubo problemas hasta pudo hacer fotos, filmar partes de la misión y hacer pruebas con animales y plantas.

La misión marchaba como se había previsto. Daba una vuelta a la tierra cada 88 minutos. Pero por un pequeño fallo la órbita de la cápsula estaba mal calculada por lo que Valentina puso el control manual consiguiendo salvar su vida.

Al llegar a la tierra recibió el título de "Héroe de la Unión Soviética", el premio estatal de la federación Rusa, una orden de honor...

Ella se graduó como piloto y se tituló en ingeniería. Pasó a ser miembro del partido comunista y llegó a ser muy influyente en su país. Su último sueño es viajar a Marte.

